

Le président palestinien réitère la demande d'aide pour protéger son peuple



ONU, 29 octobre, RHC-PL.-Le président palestinien, Mahmoud Abbas, a réitéré devant le Conseil de l'ONU pour les Droits de l'homme sa demande d'aide internationale afin de protéger son peuple des crimes des Israéliens.

Lors d'une séance spéciale de cet organe, formé de 47 pays, Mahmoud Abbas a insisté sur la responsabilité des Nations Unies et du Conseil de sécurité concernant la défense de civils innocents

Le président palestinien a également souligné que la situation des droits de l'homme dans les territoires occupés, y compris Jérusalem- Est, s'est aggravée au fil des années, à cause des actions des autorités et des militaires de Tel Aviv.



Radio Habana Cuba